

Les entreprises proches de Metz, Thionville (Moselle) et du Luxembourg disposent désormais d'une toute nouvelle agence de pub créée par Marjorie et Renaud Guillaume, frères et sœurs à l'esprit novateur : le [STUDIO SAINT ELOI](http://www.studiosainteloi.com/) (siège à Nilvange/57). Les 2 passionnés proposent une approche audacieuse et décalée aux entreprises du territoire Grand Est. L'œil neuf, la fraîcheur et la folie qu'ils dégagent à travers leurs créations print et web permettent aux entreprises de tout secteur de se démarquer en créant le buzz et ainsi de se développer malgré la crise sanitaire. L'entreprise propose un large panel de prestation pour une communication à 360°. <http://www.studiosainteloi.com/>